

MAGAZINE

Kapolres Simalungun Pastikan Kejuaaraan Asia Pacific Rally Championship di Parapat Aman dan Lancar, 200 Personel Siaga

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.MAGZ.CO.ID

Sep 23, 2022 - 11:49



Kapolres Simalungun AKBP Ronald F C Sipayung, S.H., S.I.K., M.H., Pimpin Apel Kesiapan Pengamanan Pelaksanaan Event APRC di Kota Wisata Parapat

SIMALUNGUN- Kejuaaraan Asia Pacific Rally Championship (APRC) 4th Round dan IMI National Rally Championship 2nd Round saat ini sedang berlangsung

sejak, Jumat (23/09/2022) hingga berakhir pada Minggu (25/09/2022).

Sebelumnya, secara resmi Danau Toba Rally 2022 Parapat telah dibuka dan kegiatan yang diikuti perally domestik serta internasional.



Kegiatan itu terlaksana di arena lintasan balap, Hutan Tanaman Industri, TPL Sektor Aek Nauli, Parapat, Kabupaten Simalungun, Provinsi Sumatera Utara.

Informasi diperoleh, dalam event bergengsi itu disebutkan, sebanyak 200 personel Polres Simalungun disiagakan penuh.

Kemudian, gelar apel kesiapan dipimpin Kapolres di Mapolsek Parapat, jalan Sisingamangaraja, Parapat, Kelurahan Tiga Raja, Kecamatan Girsang Sipangan Bolon, Kabupaten Simalungun, Jumat (23/09/2022) Pagi.

Kapolres Simalungun AKBP Ronald F C Sipayung, S.H., S.I.K., M.H., dalam siaran persnya menyampaikan, jajarannya melaksanakan tugas pengamanan.



"Personel sudah ditentukan titik-titik penempatannya dan soal ini sesuai dengan ploting berdasarkan tingkat kerawannya," kata AKBP Ronald saat

melaksanakan apel.

Lebih lanjut, di hadapan seluruh peserta apel kesiapan, AKBP Ronald FC Sipayung menyebutkan, sebelumnya kegiatan yang sama yakni, event rally yang dilaksanakan pada bulan Agustus lalu. Kemudian, pihaknya mengevaluasi kegiatan sebelumnya.

"Untuk isaat ini kita sudah menerapkan Pola Pengamanan yang jauh lebih baik daripada sebelumnya, maka saya berharap dukungan dari rekan-rekan untuk dapat melaksanakan tugas pengamanan ini dengan sebaik-baiknya dan dengan penuh tanggung jawab," ucapnya tegas.





Ia mengatakan, pelaksanaan kegiatan pengamanan secara Flexibel dan bila ada anggota yang memiliki tugas atau kepentingan yang harus diselesaikan segera laporkan kepada pimpinan.

"Sehingga kita dapat melakukan pengamanan dengan maksimal, dan kita harapkan tidak ada hal-hal yang dapat menghambat kegiatan rally ini," Kapolres.

Event kali ini berbeda dengan sebelumnya, lanjut Kapolres Simalungun menerangkan, level para pembalap peserta Kejuaraan Asia Pacific Rally Championship (APRC) berasal dari luar negeri.

"Tugas kita melakukan pengamanan bukan malah menjadi pengganggu terlaksananya kegiatan Kejuaraan Rally ini," terangnya.

Kapolres Simalungun mengatakan, kepada personel, harapan rekan-rekan dapat mengatur situasi dengan baik dan jangan lengah.

"Jika ikut menjadi penonton sehingga lupa tugas apa yang harus dilaksanakan, perhatikan betul semua situasi," ujarnya.



316



Kalau ada terjadi situasi yang tidak kondusif, lanjut Kapolres Simalungun mengingatkan agar segera melapor kepada pimpinan.

"Situasi keamanan menjadi tanggung jawab kita bersama untuk itu tidak ada personel yang cuek," imbuhnya.

Kapolres Simalungun menambahkan, seruan kepada personelnnya melaksanakan tugas pengamanan secara maksimal dan senantiasa berdoa, agar Tuhan Yang

Maha Esa memberikan bimbingan dan perlindungan.

Lakukan pendekatan kepada masyarakat agar dapat mendeteksi kerawanan yang akan timbul, namun kita tidak menginginkan hal buruk terjadi dan terimakasih," tandas AKBP Ronald. (rel)